

# Rundschreiben Nr. 727

Sitzungsprotokoll der Vorstandssitzung am 8. September 2015

Beginn: 18.45 Uhr

Ende: 22.00 Uhr

Anwesend: Präsident Günter Mitterhuemer, Günter Almer, Julia Bernhard, Johann Daxinger, Mag. Christian Engl, Markus Gaertner, Robert Ganglberger, Dietmar Hiermann, Christian Höher, Gerald Huemer, Gerhard Riegler, August Wurm

Entschuldigt: DI. Dr. Andreas Gangl, Dir. Hubert Kammerhuber, Mag. Wilfried Kuran, Florian Mostbauer

## 1. Begrüßung / 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit / 3. Genehmigung der Protokolle

Präsident Mitterhuemer begrüßt die Anwesenden. Der Vorstand ist beschlussfähig. Das RS 726 wird genehmigt.

## 4. Berichte und Anträge

### Präsident / Landesspielleiter:

- Am 28. 6 fand der ordentliche Bundestag sowie die Präsidiums-/Vorstandssitzung des ÖSB statt. Der Präsident erläutert den Ausgang der Wahlen sowie die Anträge die beschlossen wurden. Für nähere Details wird auf das Protokoll des ÖSB verwiesen.
- Die Auslosung der Landesligen, der Kreisligen sowie der ersten Klassen wurde bereits veröffentlicht. Für die 2. Klassen stehen durch geringere Nennungen mögliche Play-Off, sowie Doppelrunden zur Diskussion. Die Auslosung wird in den nächsten Tagen erfolgen.

### Schriftführer / Presse/Öffentlichkeitsreferent:

- Von Herrn Herbert Leisch wurde ein Ansuchen um Jugendförderung für Lukas gestellt. Lukas nimmt von 24. Oktober bis 6. November bei der U14-Jugendschach-Weltmeisterschaft in Chalkidiki (GR) teil. Nach Diskussion wird dem Ansuchen um finanzielle Unterstützung mit € 350,00 (mit einer Enthaltung) zugestimmt. Als Auflagen wird, wie auch im letzten Jahr, ein Bild-Bericht und Ausgaben-Belege gestellt.
- Florian Schwabeneder ersucht um Gewährung einer Spitzenschachförderung im Sinne der TuWo für die Leistungen bei der Staatsmeisterschaften in Pinkafeld (B). Dem Ansuchen liegt eine Kostenaufstellung bei. Dem Ansuchen wird nach Diskussion mit einer Gegenstimme und einer Enthaltung zugestimmt. Die Höhe wird auf € 200,00 beschlossen.
- Die Ausschreibung der Senioren-Mannschafts-Landesmeisterschaft im Schnellschach wird in den nächsten Tagen veröffentlicht. Der Austragungsort ist der GH Neubauerhof in Hörsching.

**Kassier:**

- Die Verbandsvorschreibungen für die letzte Saison sind nun allesamt bezahlt worden. Für die laufende Saison sind ca. 2/3 beglichen worden.

**Eloreferent:**

Die Eloberechnung ist tagesaktuell.

**Kreisvertreter Mitte:**

- Der Kreisvertreter regt einen Workshop für Users der Homepage des Landesverbandes an. In diesem könnten Vereinsfunktionäre die Möglichkeiten der Berichterstattung näher erläutert werden.

**Kreisvertreter Nord:**

Der Kreisvertreter informiert über das Protokoll der diesjährigen Kreisbesprechung.

**Damenreferent / Kreisvertreter Süd:**

Die Kreisbesprechung im Kreis Süd wurde durchgeführt. Ein Protokoll ist im Schachsport veröffentlicht. Der Referent informiert über die nächste Saison der Damen-BL.

**Internetbetreuer:**

- Nach einer Testphase in der ersten Runde der kommenden Saison sollen Ergebnisse sowie Tabellen direkt im Layout der Homepage ersichtlich sein können.
- Eine eigene Fernschach-Rubrik in der Homepage ist in Arbeit.

**Fernschachreferent:**

Die diesjährige Landesmeisterschaft ist fast beendet. Eine Partie ist noch ausständig. Sobald diese beendet ist, wird ein Bericht erfolgen.

**Meldereferent:**

Anmeldungen für nicht Stammspieler können noch bis 20. September erfolgen.

**Allfälliges:**

Die nächste Vorstandssitzung findet am 20.10.2015 um 18.45 Uhr in Christkindlhof (Gasthaus Eßl), Schwammingerstr. 4, 4400 Steyr statt.

Günter Mitterhuemer  
Präsident



Gerald Huemer  
Schriftführer